

ageLOC

TRME

BODY BALANCE SYSTEM



MyEDGE

Ayuda a limitar la sensación de antojo de comida^{1,2}

Tipo de producto: complemento alimenticio

Formato del producto: Sobres

Raciones: 20 días

Ingredientes principales: extracto de morera, algarroba en polvo, cromo



Body balance se refiere al estado resultante de los hábitos saludables, el estilo de vida y el bienestar de una persona. Implica encontrar la combinación adecuada que apoye la salud en general. Aquí es cuando entra en escena ageLOC TRME: un sistema que te empodera para que personalices tu experiencia, pues te ofrece la flexibilidad para adaptarla a tu medida. Con el fin de apoyarte y ayudarte a que tomes las decisiones indicadas para ti, te ofrecemos una gama de suplementos alimenticios, además de una guía sobre el equilibrio corporal. Sin embargo, eres tú quien decide qué utilizar de acuerdo con tus metas y tu equilibrio. Sean cuáles sean tus objetivos e intenciones, dentro de este sistema puedes encontrar algo para ti y adaptar tu plan a tu viaje único. ageLOC TRME puede acompañar tus esfuerzos por lograr el equilibrio corporal, ya sean grandes o pequeños. Únete a la comunidad hoy mismo y descubre la belleza de nuestro enfoque integrado para mantener el bienestar.

CONOCE TRME MyEDGE

¿Sabías que los antojos de comida se pueden producir por muchos motivos? A veces es simplemente porque tienes hambre, otras veces comes algún dulce para sentirte mejor y, en ciertos momentos, solamente por aburrimiento, lo que no tiene nada de malo. Pero si quieres controlar los antojos, TRME MyEdge te puede ayudar. Contiene algarroba en polvo, que te ayudará a limitar la sensación de hambre o de antojo de comida¹ sin importar cuáles sean tus motivaciones. ¿Te gustan las cosas dulces y, a veces, no puedes vencer la tentación? ¿Deseas mantener un estilo de vida saludable? Cualquiera sea el caso, puedes personalizar tu proceso, que es único, con TRME MyEdge.

POR QUÉ TE VA A ENCANTAR

TRME MyEdge es un complemento alimenticio que combina la eficacia de tres maravillosos ingredientes:

EXTRACTO DE HOJA DE MORERA BLANCA: las moras se consumen en China desde hace siglos. En años recientes, el extracto de las hojas de esta planta ha captado atención y ganado popularidad por sus beneficios para la salud. Como componente de TRME MyEdge, el extracto de hoja de morera blanca, aporta lo siguiente:

- Contribuye a mantener los niveles normales de azúcar en sangre y a conservar el equilibrio del metabolismo de hidratos de carbono en el cuerpo.¹

¹ Declaración en espera de confirmación. ² Gracias a la algarroba en polvo que contiene como ingrediente.

ALGARROBA EN POLVO: se obtiene de las vainas de los frutos del algarrobo, que tradicionalmente se ha cultivado en la región del Mediterráneo. Parece cacao en polvo y suele usarse como edulcorante natural en productos horneados. Como ingrediente de TRME MyEdge, la algarroba en polvo ofrece los siguientes beneficios:

- Facilita el control del apetito.¹
- Ayuda a limitar la sensación de antojo de comida¹
- Aumenta la sensación de saciedad.¹

CROMO: se encuentra naturalmente en pequeñas cantidades en una gran variedad de alimentos y es un elemento esencial que utiliza el cuerpo humano en cantidades minúsculas. Contribuye al metabolismo normal de los macronutrientes como los hidratos de carbono. Cromo:

- Contribuye al mantenimiento de los niveles normales de glucosa en sangre.
- Contribuye al metabolismo normal de los macronutrientes.

¿QUÉ CONTIENE?

Extracto de hoja de morera (*Morus alba* L.) (1250 mg/bolsita), algarroba en polvo (*Ceratonia siliqua* L.) (750 mg/bolsita), triglicéridos de cadena media, antiaglomerante: dióxido de silicio, emulgente: lecitina de girasol, cloruro de cromo (III) (154 mcg/bolsita, 385 % IDR*)

CÓMO USARLO

Mezcla el contenido de un sobre con 100 ml del líquido que prefieras. Tómallo una vez al día justo antes o acompañando una comida. Si se forman grumos, vuelve a removerlo antes de consumirlo. También puedes mezclar TRME MyEdge con la comida u otra bebida que no sea agua. No dudes en probar nuestras recetas de bebidas del sistema TRME con TRME MyEdge.

ADVERTENCIAS

No superar la dosis diaria recomendada. Es importante llevar una dieta variada y equilibrada y un estilo de vida saludable, ya que un suplemento alimenticio no se debe utilizar como sustituto de una dieta variada. No utilizar si la integridad del sobre se ha visto afectada. Almacenar este producto en un lugar fresco y seco, fuera del alcance de los niños pequeños. Consulta con tu médico antes de usar este producto si estás embarazada, en periodo de lactancia o bajo tratamiento médico.

MÁS INFORMACIÓN

¿Por qué tengo antojos?

En parte, los antojos son una respuesta a los hábitos de alimentación poco saludables. Cuando comemos muchos azúcares, consumimos hidratos de carbono muy refinados y hacemos otras elecciones de comidas poco saludables, nuestros cuerpos comienzan a tener antojos con más frecuencia. Sin embargo, quizás comes y tienes antojos de comida porque tienes hambre, porque quieres sentirte mejor o simplemente por aburrimiento. Es completamente normal tener antojos de comida, pero si estás intentando controlarlos, TRME MyEdge te puede ayudar a lograrlo gracias a que contiene algarroba en polvo.

¿Cómo pueden ayudarme ageLOC TRME y TRME MyEdge a controlar los antojos?

La algarroba en polvo contribuye a limitar la sensación de hambre y de antojo de comida¹ para que puedas hacer elecciones de alimentación más saludables, como evitar los snacks poco sanos.

Una de las partes importantes del sistema de equilibrio corporal ageLOC TRME es la guía sobre el equilibrio corporal, que te puede ayudar a elegir los alimentos con más atención, para que puedas preparar comidas más equilibradas y adquirir hábitos de alimentación más saludables. Estos hábitos más sanos te pueden ayudar a minimizar los antojos.

¹ Declaración en espera de confirmación.

¿Cuánto tiempo me llevará notar los beneficios de TRME MyEdge y cuánto tiempo duran?

Se ha demostrado en una investigación publicada que los beneficios del extracto de hojas de morera se producen entre los 15 minutos y las dos horas después de su consumo y que se extienden durante todo este lapso. Sin embargo, es posible que los beneficios se prolonguen más allá de las dos horas, ya que en los estudios no se midieron los efectos después de este lapso. También agregamos la algarroba en polvo a TRME MyEdge porque contribuye a reducir el apetito y ayuda a aumentar la sensación de saciedad.¹

¿Puede mezclarse TRME MyEdge con una bebida o una comida?

Sí. Puedes mezclar TRME MyEdge con el líquido que prefieras, frío o tibio (pero no demasiado caliente), o tomarlo como parte de la comida. Por ejemplo, puedes mezclarlo con yogur o incluso espolvorearlo sobre la comida que estés ingiriendo, si prefieres tomarlo así en lugar de mezclado con agua (100 ml). Ten en cuenta que puede afectar al sabor (y posiblemente la textura) de la comida, pero puedes experimentar para ver qué te resulta mejor.

¿Cuál es el mejor momento para tomar TRME MyEdge?

Te recomendamos que tomes TRME MyEdge una vez al día, justo antes o junto con una comida. Si crees que te favorecerá más por la tarde, te recomendamos tomar TRME MyEdge antes del almuerzo o durante él. Si crees que lo necesitarás más por la noche, puedes consumirlo antes de la cena o junto con ella.

¿Por qué el paquete incluye solo 20 raciones?

A diferencia de otros suplementos o productos alimenticios que recomendamos consumir a diario, como TRME MyGoal, TRME MyEdge es un producto que no necesitas tomar todos los días, sino según tus necesidades, ya que los beneficios de uno de sus ingredientes, el extracto de hoja de morera blanca, pueden observarse incluso tras una única toma. Así, el tamaño del paquete puede ser más pequeño que las 30 raciones estándar pensadas para una frecuencia de compra mensual.

¿Qué sabor y qué textura tiene TRME MyEdge?

TRME MyEdge es un polvo fino de color marrón. La algarroba, uno de los ingredientes de TRME MyEdge, tiene un sabor y un aroma particulares. Nuestro equipo de expertos ha trabajado para neutralizar al máximo el sabor y el olor, a fin de que su consumo sea más fácil y agradable. La eficacia de TRME MyEdge no se altera si lo mezclas con una bebida o un líquido que no sea agua, así que puedes prepararlo como más te guste.

¿TRME MyEdge es apto para veganos o vegetarianos?

Sí, los suplementos alimenticios TRME están certificados como veganos por V-Label GmbH.

¿TRME MyEdge es sin gluten?

Sí. Según las normas de declaraciones legales, los productos con un nivel de gluten por debajo de 20 ppm pueden declararse como sin gluten.

¹ Declaración en espera de confirmación.

